

## UNA HISTORIA CUALQUIERA

Publicado por: Alejandro Guardiola

Publicado el : 7-1-2024 12:21:04

El poeta y su perrita  
Sant Cugat del Vallés  
Barcelona ::: España  
07/01/2024

### UNA HISTORIA CUALQUIERA

Era domingo, aquel día había decidido ir al cine, daban una película de suspense de su artista preferido, se aseó, desayunó y salió de casa, al lado de la puerta una mujer muy viejecita le tendió la mano pidiendo una limosna, quita vieja, no molestes.

Más adelante un perro que se cruzó con el lanzó un alarido y salió corriendo como alma que lleva el diablo.

Vaya perro más tonto pensó, el cielo estaba nublado pero no llovía.

Sacó el billete, entró en la sala, la película había empezado, escogió una silla cualquiera y miró la pantalla, cuando más ensimismado estaba un frío terrible le envolvió, como era posible que hiciera tanto frío, se giró y vio a aquella viejecita a la que había despreciado mirándole con unos ojos inyectados en sangre mientras la mano levantada de la que surgía un dedo acusador le señalaba a el.

De donde habrá sacado dinero la vieja pensó, pasó un largo rato y de pronto sintió como un roce en su espalda y de nuevo aquel frío ahora mucho más intenso que le hizo tiritar en su asiento.

Maldita vieja dijo girándose, las palabras enmudecieron en su boca, detrás suyo había un ser horripilante, los ojos hundidos en la cuenca de una cara esqueletica, su boca más bien era una cremallera que estaba cosida, se acurrucó en el asiento temblando de miedo, no pudo más y armandose de valor se giró de repente lanzando un puñetazo al ser endeminado que estaba detrás. Una máscara voló por los aires, apareció la cara de un muchacho que le miró sorprendido, pero está usted loco, perdone, perdone, la máscara me ha asustado.

Pero a partir de aquel día nunca pudo conciliar el sueño ni dormir una noche tranquilo, siempre se despertaba sobresaltado y en sus pesadillas veía a la vieja junto a aquel ser que entrevió una tarde en el cine.

Nunca os burléis de los que no tienen nada, pues puede que un espíritu venga a visitaros para pedir os cuenta.

Cuidado, cuidado, cuidado